

Ferncast präsentiert auf der IBC 2024



Ferncast, Anbieter von 24/7-Audiologistiklösungen, hat angekündigt die neuesten Features seiner Softwarelösung aixtream sowie weitere zukünftige Produkte auf der IBC 2024 vorzustellen. Dazu gehören KI-Moderation, immersives Audio im Radio, automatische Loudness-Control auf dem Level eines Tonmeisters und modernes Radio-Scheduling. Alle diese Funktionen werden als Teil eines kompletten Demoaufbaus vorgeführt, damit Besucher einen Eindruck der möglichen Synergien bekommen.

Dank der vielfältigen Demonstration der kommenden Features, werden Besucher am Ferncast-Stand die Zukunft des Radios aus erster Hand erleben. Sie können ein komplettes Radioprogramm planen, Audiofeatures gezielt aktivieren oder deaktivieren und das Ergebnis direkt live erleben — einschließlich der Lautheitsanpassung, der 3D-Musik und der KI-Moderation zwischendurch. Sie wählen die Songs aus und wie diese zu prozessieren sind, danach definieren sie die Stimme des Moderators und was sie wie sagen soll. Schließlich können Sie sich die Playlist anhören und sich so selbst ein Bild der außergewöhnlichen Audioqualität machen, die durch die neuen Optionen ermöglicht wird. Das ist das erste Mal, dass die Öffentlichkeit Ferncasts next-generation-Loudness-Control und von Ferncast codierten immersiven Audio-Content selbst erleben kann.

Neben dem umfangreichen Demoaufbau können Besucher außerdem Ferncasts fernReport hautnah erleben. Der traditionelle Papierfliegerwettbewerb wird ihnen außerdem die Chance geben genau so einen Reporter-Codec zu gewinnen. Die Ferncast-Experten erwarten Sie auf der IBC in Halle 8 am Stand 8.F80.

www.ferncast.de